

DANA: Los empresarios reclaman más ayudas directas

J.Brines. Valencia

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, se reunió ayer en Valencia con empresarios y sindicatos para hacer un seguimiento de la reconstrucción tras la inundación del 29 de octubre.

Tras el encuentro, el presidente de la patronal autonómica CEV, Salvador Navarro, señaló que habían trasladado al Gobierno que “los decretos llevan pocas ayudas directas y necesitamos que tengan más intensidad. Hay que recordar que el tejido productivo que

está más afectado es el pequeño y el autónomo. Las poblaciones tienen mucho comercio de barrio y necesitamos que ese comercio, y más en estas fechas, se restablezca lo antes posible, aunque en muchos casos es imposible”.

Navarro añadió que Cuerpo les había comentado que esta semana han empezado a recibir las ayudas directas algunos perjudicados y que “vamos a estar expectantes, porque se dijo que a partir del 2 de diciembre y vamos a recabar información de los sectores”.

Por su parte, Carlos Cuerpo

defendió, que el Gobierno ha aprobado “un paquete muy completo” con “un conjunto de ayudas que van desde las indemnizaciones a las que tienen derechos los ciudadanos a las ayudas directas”, dijo en declaraciones recogidas por Europa Press.

En las últimas semanas, el Consell y el presidente de la

El ministro de Economía afirma que los afectados ya han recibido 500 millones del Gobierno

Generalitat, Carlos Mazón, han afirmado que “la mitad” de las ayudas del Gobierno por la DANA “son créditos a devolver”, una visión que comparten los empresarios de la comunidad.

Ya entregado

“Yo creo que es muy fácil responder. Lo único que tenemos que hacer es poner sobre la mesa toda la información de todas las ayudas que se están desplegando y que los ciudadanos sean capaces de conocerlo”, replicó Cuerpo.

El ministro señaló que los

afectados ya han recibido del Gobierno 500 millones de euros. Destacó que el Consorcio de Compensación de Seguros ya ha abonado 130 millones de euros. Cuerpo sumó más de 144 millones de ayudas directas ya desembolsados a empresas y autónomos y agregó otros 250 millones correspondientes a las líneas ICO abiertas para que los afectados puedan adelantar el cobro de ayudas.

Cuerpo destacó que se han aprobado “distintas líneas que permiten acceso a financiación a coste cero” desde el

ICO, así como los propios fondos por parte de, por ejemplo, el Ministerio de Industria y que permiten reponer circulante para hacer frente a vencimientos a corto, reponer maquinaria, enseres, rehabilitar oficinas y comercios”.

“Creo que es una respuesta lo suficientemente completa como para que nuestros empresarios sepan que el Estado va a estar ahí, con todas las herramientas que tenemos, llegando lo antes posible” y también planificando el “medio plazo” reorientando los fondos europeos.